

Denuncia la ONU que traficantes lanzaron al mar a 300 refugiados



Naciones Unidas, 10 ago (RHC) La OIM, Organización Internacional para las Migraciones denunció que traficantes de seres humanos lanzaron al mar durante los últimos dos días a 300 refugiados cerca de las costas de Yemen.

De acuerdo con Laurent de Boeck, jefe de la misión de la OIM en el país asiático algunos migrantes que lograron salvarse declararon que tales acciones se produjeron cuando los contrabandistas sospecharon la presencia de autoridades en la zona por lo cual la entidad del sistema de la ONU teme que muchas de esas personas estén muertas o desaparecidas.

Boeck informó que los sobrevivientes aseguraron que los traficantes regresaron a Somalia para continuar con su negocio de trasladar migrantes por la misma ruta hacia Yemen.

Estadísticas de la Organización Internacional para las Migraciones reflejan que desde enero pasado cerca de 55 000 refugiados han salido del Cuerno de África con destino a Yemen, en su inmensa mayoría motivados por el objetivo de

radicarse en países del golfo Pérsico.

El secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, lamentó la muerte de decenas de migrantes y la desaparición de muchos otros cerca de las costas de Yemen, tras ser lanzados al mar por contrabandistas.

En declaraciones a la prensa, su portavoz, Stephane Dujarric, precisó que el secretario general está muy dolido por la continuidad de la tragedia que enfrenta gran cantidad de seres humanos cuando huyen de conflictos y de situaciones de pobreza extrema.

Más temprano, la Organización Internacional para las Migraciones denunció que traficantes de personas forzaron en alta mar a más de 280 refugiados a abandonar las embarcaciones que los transportaban desde Somalia con destino a Yemen, de donde pretendían, en su mayoría, llegar a países del Golfo

Pérsico.

Según la agencia del sistema de la ONU, al menos 50 de esos migrantes se ahogaron, mientras 30 están desaparecidos.

Guterres, a través de su vocero, instó a la comunidad internacional a priorizar una salida integral al drama de los refugiados, la cual en buena medida pasa por prevenir los fenómenos que disparan los movimientos masivos de seres humanos.

Asimismo, pidió impulsar caminos legales que garanticen una migración regular y protegida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137967-denuncia-la-onu-que-trafficantes-lanzaron-al-mar-a-300-refugiados>



Radio Habana Cuba